

OFERTA DE OCIO

TORRENTE BALLESTER
Muestra de Ucha

De 11 a 14 y de 17 a 21 horas El centro Torrente Ballester ofrece una muestra en torno al arquitecto Rodolfo Ucha que reúne fotos de medio centenar de edificios y abrirá hasta finales de agosto.

ATENEO FERROLÁN
Martes de cine

19.30 horas El Ateneo Ferrolán ofrece hoy una nueva proyección dentro de su ciclo *Martes de Cine*. Esta tarde le toca el turno a *Patrimonio Nacional*, dirigida por Luis García Berlanga. Podrá visualizarse a partir de las 19.30 horas en sus instalaciones de la calle Magdalena.

GALERÍA SARGADELOS
Presentación

20 horas La Galería de la calle Ruvalcaba acoge hoy la presentación de la revista *Terra e tempo*. La entrada a es libre.

SERANTES
Muestra de fotos

Local social Los vecinos de Serantes organizan una muestra titulada *La imagen feliz* en el local social. La promueve el grupo de yoga y memoria. Habrá premios para las personas que participen.

CENTRAL LIBRERA
Novedad literaria

Central librería La escritora y concejala Blanca Quintanilla presenta hoy su último libro, *Beatriz y Leonardo*, en la Central Librería (calle Dolores). Además, mañana realizará una disertación sobre su obra, dedicada en gran parte a la pasión por la cocina de Leonardo Da Vinci, en el Ateneo Ferrolán.

TAPÉATE
Concurso de tapas

Locales de la Un total de 21 locales de la ciudad participan en una nueva edición del concurso de tapas Tapéate, gracias al que se pueden degustar preparaciones como un bacalao al pil pil en el restaurante Alfonso o unos crujientes del norte en la taberna O Francés por solo dos euros.



Expedición a su paso por la zona de Prior, en Covas y Doniños, respectivamente. CLUB MONTAÑA FERROL



Vuelta a Ferrol en 50 kilómetros

La Ruta Ártabra fue seguida en su exitoso estreno por un total de 243 personas

FRAN GARCÍA / B. A. CADAHÍA
LA VOZ / FERROL

El Club Montaña Ferrol se encargó de establecer y organizar la primera edición de la Ruta de la Costa Ártabra que se celebró en Ferrol el pasado domingo. El itinerario, previamente marcado y estudiado durante meses, disponía de cincuenta kilómetros para recorrer a pie a través de algunos de los paisajes más significativos del entorno natural de la zona.

En las listas de inscritos figuraban 265 caminantes, aunque finalmente fueron 243 los que tomaron salida desde A Malata a través de un recorrido circular que efectuó su paso por zonas como Chamorro, Ponzos, Covas, Esmelle, Doniños, Pieiro, Monte Ventoso o Brión para volver finalmente al punto de partida.

«Nos salió una ruta más dura que la que hacíamos otros años en San Andrés. Ya al principio,

sin calentar, tienes la subida de Chamorro y luego por la tarde está la del Monte Ventoso, que también se las trae», explica Xan Ramírez, presidente del Club Montaña Ferrol.

Hasta los 82 años

La iniciativa resultó ser un éxito ya que los participantes, que oscilaban desde los 18 hasta los 82 años, se mostraron sorprendidos de la belleza y la accesibilidad de determinados puntos por los que transcurría el trazado. Y la organización, satisfeca, ya que lograron acabar la ruta 208 senderistas, una cifra elevada que superó todas sus expectativas.

Uno de los objetivos que se persiguen con esta marcha es que su oficialización sirva para que cualquiera que lo desee pueda decidirse a hacerla sabiendo que no se va a perder. De hecho, algunos de los que tomaron parte comentaban que ya habían hecho algunos tramos desde que se



Caminantes atravesando el núcleo de O Pieiro.

empezaron a marcar en diciembre del pasado año y otros incluso la habían recorrido entera.

Ante esta gran acogida los promotores han decidido repetir ex-

periencia el próximo año. «Hemos tomado buena nota y vamos a hacer algunas variaciones para mejorar la próxima edición», destaca Xan Ramírez.



EL ÁLBUM DE TUS RECUERDOS Cuatro amigos en el puerto de Cariño en el año 1967

La imagen es un retrato de cuatro amigos tomado hace casi medio siglo en una de las zonas costeras de la comarca. Los jóvenes que se pueden ver en la imagen son Ezequiel, Valentín, José María y Tono. Los propietarios de la imagen explican que encuentran en el puerto de Cariño durante una jornada del verano del año 1967. Los lectores que lo deseen pueden enviar tus fotos antiguas al correo ferrolweb@lavoz.es para formar parte de la memoria de Ferrolterra. FOTO DE VALENTÍN GALCERÁN LAXE